



PAS DE CALAIS

## L'ACCUEIL DES NOUVEAUX AGENTS UN SIMULACRE DU DIALOGUE SOCIAL

Le 4 septembre au matin, la direction a organisé l'accueil des nouveaux arrivants  
Les OS ont été conviées à partir de 11 heures  
Contrairement aux années précédentes l'UNSA n'a pas pu aller au devant des agents,  
NOUS AVONS EU DROIT QU'À UN TEMPS DE PAROLE DE 7 MN !!!!  
C'ÉTAIT UNE CATASTROPHE !!!!  
ON NOUS A MUSELE,  
LE DIALOGUE SOCIAL EN A ÉTÉ AMPUTE  
UNE ARNAQUE  
QUELLE VISION ONT PU AVOIR LES AGENTS FACE À CETTE ABSENCE DE  
CONVIVIALITÉ ALORS QUE DANS D'AUTRES DÉPARTEMENTS UN BUFFET EST  
PRÉVU.  
POUR NOUS QUI SOMMES AUTONOME ON A DU SE PLIER AUX EXIGENCES DE LA  
DIRECTION !!!  
C'EST INADMISSIBLE !!!  
Nous avons l'impression que les agents étaient pris en otage dans une salle  
surchauffée.  
La direction aurait voulu montrer son mépris pour les OS qu'elle n'aurait pas fait  
mieux !  
Nous voulons un retour à un vrai accueil avec une vraie convivialité comme dans les  
années précédentes !

